

## Appréciation du terrain

- Seul l'appréciation du terrain du point de vue tactique, permet une utilisation rationnelle des possibilités qu'il offre pour le mouvement, l'établissement de positions.
- L'appréciation du terrain se fait en considérant la nature de la mission reçue, les faits et gestes des troupes amies et ennemies, les moyens dont on dispose et ceux de l'ennemi.
- Une appréciation du terrain sommaire peut être faite en classe sur la base, soit d'une reconnaissance préalable du terrain entre la Gare de Gland et la Villa Rose, soit au moyen des cartes au 25.000 (1934 et 2010) en annexe
- Voir [www.sentier-geomatique.ch](http://www.sentier-geomatique.ch) En classe –sur le sentier - coordonnées

